

5.454,05 EURO FÜR DAS SÜDTIROLER KINDERDORF

Bereits im Jahr 2018 hat die MUT-Stiftung der Familie Mutschlechner dem Kinderdorf mit einem großen Betrag beim Umbau unter die Arme gegriffen. Nun wurde die Stiftung wieder aktiv und überreichte einen Scheck in Höhe von 5.454,05 Euro.

„Wir engagieren uns für Kinder, Jugendliche und Erwachsene, die in schwierigen Lebenslagen auf Hilfe und Unterstützung angewiesen sind.“ Diesem Motto verschreiben sich die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter im Südtiroler Kinderdorf in ihrer tagtäglichen Arbeit an 365 Tagen im Jahr und rund um die Uhr. Um diese wichtige Aufgabe wahrnehmen zu kön-



V.l.n.r.: Sabina Frei (Präsidentin Südtiroler Kinderdorf), Peter Rech (Präsident MUT-Stiftung), Margit Tauber (Vizepräsidentin Kinderdorf) und Charly Brunner (Direktor Kinderdorf).

nen, wird das Kinderdorf zum Großteil durch die öffentliche Hand finanziert. Ohne die bereitwillige Unterstützung von Spenderinnen und Spendern, wie der Mut-Stiftung, wären viele besondere Momente im Alltag aber nicht finanzierbar. Außerdem kann das Kinderdorf durch derartige Unterstützungen auch in die Ausrüstung und Infrastruktur investieren. Vor kurzem wurde die großzügige Spende überreicht. Dabei bedankten sich die Verantwortlichen bei der Familie Mutschlechner aus Bruneck und deren MUT-Stiftung. „Damit wurde uns für den Ein-

satz auch Mut gemacht und aufgezeigt, dass unsere Anliegen auch von einem breiten solidarischen Netzwerk mitgetragen werden“, so die Präsidentin des Kinderdorfes, Sabina Frei.

// rewe